

INTENTIONS de MESSE du 3 au 16 juin 2019

lundi	3 juin	19h.00	pour les vocations.
mardi	4 juin	19h.00	pour Rev. John Hall, S.J., décédé le 14 mars.
mercredi	5 juin	19h.00	pour Rev. Francis Micallef, S.J., décédé le 2 avril.
jeudi	6 juin		pas de Messe.
vendredi	7 juin	10h.30	Messe de fin d'année, à Notre-Dame de la Jeunesse.

Solennité de la Pentecôte – 9 juin

samedi	8 juin	17h.00	pour Jacques Pigeon, par Paulette Muiri.
dimanche	9 juin	10h.30	pour tous les paroissiens.
		15h.00	Célébration de la Confirmation.
lundi	10 juin	9h.15	Messe de fin d'année de l'école Corpus Christi.
mardi	11 juin	19h.00	pour Rev. Paul Tang, décédé le 24 avril.
mercredi	12 juin	19h.00	pour Rev. Rémi Limoges, S.J., décédé le 7 mars.
jeudi	13 juin		pas de Messe.
vendredi	14 juin		pour Rev. John Cunningham, C.S.Sp., décédé le 27 mai.

Solennité de la Sainte Trinité – le 16 juin

samedi	15 juin	17h.00	pour tous les paroissiens.
dimanche	16 juin	10h.30	pour Nathalie Lambert-Ianni, par Robert et Céline Fillion.

CONFIRMATION

Retraite le 8 juin, de 9h. à 18h., incluant la Messe de 17h.

Tous les paroissiens sont invités à la Célébration de la Confirmation le 9 juin, à 15h.

RÉFLEXION DU PAPE FRANÇOIS

« Après avoir accompli le grand miracle de la multiplication des pains, Jésus explique à la foule le sens de ce “signe”. « Comme Il l'avait fait précédemment avec la Samaritaine, en partant de l'expérience de la soif et du signe de l'eau, ici, Jésus parle de l'expérience de la faim et du signe du pain, pour se révéler Lui-même et inviter à croire en Lui.

« La foule le cherche, l'écoute, parce qu'elle est enthousiasmée par le miracle – on voulait le faire roi ! Mais quand Jésus affirme que le vrai pain, donné par Dieu, est Lui-même, beaucoup sont scandalisés; ils ne comprennent pas et commencent à récriminer entre

eux : “Celui-là, ne connaissons-nous pas son père et sa mère ? Comment donc peut-il dire : « Je suis descendu du ciel » ”. Alors Jésus répond : “Personne ne peut venir à moi si le Père qui m’a envoyé ne l’attire” et Il ajoute : “Il a la vie éternelle, celui qui croit”.

« Cette parole du Seigneur nous étonne et nous fait réfléchir. Elle introduit dans la dynamique de la foi, de la relation entre la personne humaine - nous tous - et la personne de Jésus. Il ne suffit pas de rencontrer Jésus pour croire en Lui, il ne suffit pas de lire la Bible, l’Évangile, d’assister à un miracle – c’est important, mais cela ne suffit pas. Nombre de personnes ont bien connu Jésus et ne l’ont pas cru; elles l’ont même méprisé et condamné. Et je m’interroge : pourquoi cela ? Leur cœur était fermé à l’action de l’Esprit de Dieu : c’est nous qui ouvrons notre cœur ou le fermons. La foi est comme une graine au plus profond du cœur; elle éclot quand nous nous laissons attirer par le Père vers Jésus et que “nous allons à Lui” le cœur ouvert, sans préjugés; nous reconnaissons alors dans son visage le visage de Dieu et dans ses paroles la parole de Dieu parce que l’Esprit Saint nous fait entrer dans la relation d’amour et de vie entre Jésus et son Père. C’est là que nous recevons le cadeau de la foi. Avec cette attitude de foi, nous pouvons comprendre le sens du “pain de la vie” que Jésus nous donne : “Je suis le pain vivant, qui est descendu du ciel : si quelqu’un mange de ce pain, il vivra éternellement. Le pain que je donnerai, c’est ma chair, donnée pour la vie du monde”. En Jésus, dans sa “chair”, dans son humanité concrète, est présent tout l’amour de Dieu. Qui se laisse attirer par cet amour va vers Jésus et il y va avec foi, et il reçoit de Lui la vie, la vie éternelle.

« Celle qui a vécu cette expérience de manière exemplaire est la Vierge de Nazareth, Marie, la première personne humaine qui a cru en Dieu en accueillant la chair de Jésus. Apprenons de Marie, notre Mère, la joie et la gratitude pour le don de la foi. Un don qui n’est pas “privé”, un don qui n’est pas propriété privée, mais c’est un don à partager : c’est un don “pour la vie du Monde” ! »